

Cuba présentera ses réalisations devant le Forum mondial de l'éducation



Le Forum mondial de l'éducation s'est ouvert ce lundi à Londres. Cuba y présentera ses acquis.
Photo: Prensa Latina

La Havane, 23 mai, (RHC)- Cuba présentera ses réalisations devant le Forum mondial de l'éducation qui a engagé ses travaux ce lundi à Londres.

Les défis à relever après la pandémie de Covid-19 sont au cœur des débats.

Lors de l'ouverture de la rencontre, les ministres de l'éducation qui ont pris la parole ont convenu que la maladie a provoqué un déclin de la courbe d'apprentissage, raison pour laquelle ils ont préconisé de donner la priorité au bien-être des élèves et des enseignants, et de travailler intensivement sur les contenus et les compétences nécessaires au futur marché du travail.

Le Covid-19 a provoqué la plus grave crise de l'éducation depuis un siècle, a déclaré Jaime Saavedra, responsable de la Banque mondiale pour l'éducation globale.

Cuba est représentée par la ministre Ena Elsa Velázquez, qui présentera les réalisations et les défis actuels du secteur sur l'île des Caraïbes, et échangera des expériences avec ses homologues d'autres pays d'Amérique latine, d'Afrique et d'Europe.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288706-cuba-presentera-ses-realizations-devant-le-forum-mondial-de-leducation>



Radio Habana Cuba